

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 29.04.2014

Das Heilig Geist-Krankenhaus lädt zum großen Familien-Geburtstagsfest Geburtstagsfeier für die ganze Familie

In diesem Jahr wird das Heilig Geist-Krankenhaus in Köln-Longerich 50 Jahre alt. Ein willkommener Anlass, um mit Groß und Klein zu feiern und die Türen des Krankenhauses weit zu öffnen, um Medizin hautnah erlebbar zu machen.

Wie funktioniert eigentlich ein Computertomograph? Wie desinfiziert man seine Hände richtig? Und wie operiert man mit einem Roboter? Wenn das Heilig Geist-Krankenhaus am 18.05.2014 seine Türen öffnet, können Besucher genau diesen Dingen auf den Grund gehen – und ganz nebenbei noch eine fröhliche Geburtstagsparty mitfeiern.

„Zum 50jährigen Jubiläum haben wir ein tolles Programm auf die Beine gestellt“, berichtet Geschäftsführer Dr. Guido Lerzynski. Denn nicht nur viele medizinische Abteilungen öffnen ihre Türen oder stellen sich in der Eingangshalle mit einem Stand vor. Auch draußen auf dem Krankenhausgelände ist eine Menge los: Rettungswagen und unterschiedliche Feuerwehrfahrzeuge stehen zur Erkundung bereit. Auf der Bühne neben dem Krankenhaus treten nach einem Freiluft-Gottesdienst um 10:00 Uhr den ganzen Tag über Musikgruppen auf. Krönender Abschluss wird hier das Konzert der Band Still Collins ab 15:30 Uhr sein. Und für die Kleinen gibt es viele Aktionen mit dem Kinderzirkus Linoluckynelli, eine Hüpfburg und eine Rollenrutsche. Wertvolle Preise – z. B. Flachbildfernseher und Ipods – gibt es bei der Tombola zugunsten des Fördervereins des Heilig Geist-Krankenhauses zu gewinnen.

Das Familienfest zum 50. Geburtstag des Heilig Geist-Krankenhauses startet um 10:00 Uhr mit einem Freiluftgottesdienst auf der Bühne neben dem Krankenhaus.
Die Anreise mit dem ÖPNV wird empfohlen.

Kontakt Presse:

Heilig Geist-Krankenhaus

Katrin Schwirblat

Unternehmenskommunikation

Graseggerstraße 105

50737 Köln

Tel 0221 7491-1358

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 7491-1070

Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de